

N02. 併設型・小中一貫教育校「東能勢小中学校」が開校しました

令和4年4月8日

- ① 令和8年4月東・西地区に小中一貫教育校を設け「義務教育学校」とする
- ② 令和4年度に東能勢小学校の5・6年生を中学校で学べるように調整する

令和2年8月に開催された総合教育会議で①②を決定していただき、1年半の検討、準備、説明会などを経て併設型小中一貫教育校「東能勢小中学校」が令和4年4月1日開校いたしました。（*開校宣言は、4月8日の入学式で行いました）

検討に関わって頂きました、東能勢小中学校の管理職の先生や教職員の方々、保護者の皆さん、児童生徒会の皆さん、東地区学校運営協議会設立準備委員会の皆さん、開校準備委員会、PTA 部会、通学路等安全対策部会など沢山の皆さんにお世話になり本当にありがとうございました。どうか今後ともよろしく願いいたします。

入学式に先立ち行いました「開校宣言」をご紹介します。

開校宣言

豊能町立・東能勢小学校・東能勢中学校の輝かしい歴史と伝統を引き継ぎ、ここに併設型・小中一貫教育校「**豊能町立・東能勢小学校・東能勢中学校**」通称「**東能勢小中学校**」の開校を宣言いたします。

これまで賜りました保護者・地域の皆様方のご支援ご協力に心より感謝を申し上げます。「東能勢小中学校」は、「**保幼小中一貫教育**」と「**地域と共にある学校づくり**」を柱とする新しい教育システムを取り入れ、学校・家庭・地域そして行政が一丸となって、子ども達の教育活動に取り組みます。皆様方どうか今後とも、ご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

令和4年4月1日

豊能町教育委員会



【東能勢小中学校前期学部校舎】



【前期学部校舎での開校宣言】



【中・後期学部校舎での開校宣言】



【中学生入学式での統括校長式辞】

開校宣言の後、午前9時から行われた東能勢小中学校入学式では新1年生16名が担任の先生の呼名に、一人ずつ手を挙げ元気な返事ができていました。

また午後1時から、東能勢小中学校・中学校校舎体育館において、新7年生21名が制服を身に付け、少し緊張気味な面持ちで入学式に臨んでいました。5年生6年生も中学校校舎で入学式、始業式に参加しました。

保護者の皆様、お子様の入学、進級おめでとうございます。小中一貫教育校においては、お子様の9年間の成長を同じ視点で見守り支援していきます。

桜の花も満開のなか、小学校校舎入学式では、野鳥も飛び入り参加して素晴らしい鳴き声で、子ども達の入学や進級を祝ってくれているようでした。

